
Câmara Municipal de Caçapava
CIDADE SIMPATIA - ESTADO DE SÃO PAULO

ATA DA 25ª SESSÃO ORDINÁRIA DO ANO,  REALIZADA NO DIA 06 DE 
AGOSTO DE 2024. PRESIDÊNCIA: VITOR TADEU CAMILO DE CARVALHO. 
VICE-PRESIDÊNCIA: ROBSON PAIVA DO AMPARO. SECRETARIAS: MAICON 
RODRIGO GOIEMBIESQUI E TELMA DE FÁTIMA LIMA VIEIRA.

 
Aos seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, realizou-se na 
Câmara  Municipal  de  Caçapava,  no  Plenário  “Vereador  Fernando  Navajas”,  no 
prédio sito na Praça da Bandeira, nº 151, a 25ª Sessão Ordinária do Ano.  Sob 
a  Presidência  do  Senhor Vitor  Tadeu Camilo  de Carvalho,  Presidente  da 
Câmara, e com as presenças dos vereadores: Adilson Henrique França, Dandara 
Pereira  César  Leite  Gissoni,  Maicon  Rodrigo  Goiembiesqui,  Robson  Paiva  do 
Amparo,  Rodrigo Meireles  Cursino,  Telma de Fátima Lima Vieira,  Waldemir  da 
Silva,  Wellington  Felipe  dos  Santos  Rezende  e  Yan  Lopes  de  Almeida.  – 
ABERTURA - Às dezoito horas, feita a chamada, verificaram-se as presenças de 
10 (dez) vereadores.  O Senhor Presidente: “Há número regimental para a 
abertura  da  sessão  e  eu  a  declaro  aberta.  Sob  a  proteção  de  Deus, 
iniciamos  os  nossos  trabalhos e  determino  a  execução  do  Hino 
Caçapavense.” O Senhor Maicon Goiembiesqui procede a leitura de um trecho 
da Bíblia Sagrada. - ATAS – Em apreciação pela Casa as Atas da 22ª, 23ª e 24ª 
Sessões Ordinárias do Ano. Ninguém desejando modificá-las ou aditá-las, as atas 
foram  consideradas  aprovadas.  -  EXPEDIENTE  – INDICAÇÕES  – Foram 
encaminhadas à Senhora Chefe do Executivo e a quem de direito, as seguintes: 
DO VEREADOR ADILSON HENRIQUE FRANÇA: De Nºs 1.713 a 1.719; DA 
VEREADORA DANDARA PEREIRA CÉSAR LEITE GISSONI: De Nºs 1.745 a 
1.754; DO VEREADOR MAICON RODRIGO GOIEMBIESQUI: De Nºs 1.726 a 
1.735; DO VEREADOR ROBSON PAIVA DO AMPARO De Nºs 1.736 a 1.744; 
DO VEREADOR RODRIGO MEIRELES CURSINO: De Nºs 1.699 a 1.708; DA 
VEREADORA  TELMA  VIEIRA:  De  Nºs  1.765  e  1.766;  DO  VEREADOR 
WALDEMIR DA SILVA: De Nºs 1.709 a 1.712; DO VEREADOR VITOR TADEU 
DE  CARVALHO:  De  Nºs  1.720  a  1.725;  DO  VEREADOR  WELLINGTON 
REZENDE: De Nºs 1.755 a 1.764 e DO VEREADOR YAN LOPES DE ALMEIDA: 
De  Nºs  1.689  a  1.698/2024. – OFÍCIOS  Nºs  337,  349,  353,  362  e 
360/2024/ATL/PGM – De  autoria  da  Prefeita  Municipal,  informando  que 
sancionou  e  promulgou  em Leis  Municipais  os  projetos  inframencionados,  nos 
termos do artigo 46 da Lei Orgânica do Município de Caçapava, a saber: - Lei nº 
6.178, de 16 de julho de 2024 – Projeto de Lei nº 40/2024, de autoria da 
Prefeita Municipal, dispondo sobre alteração da Lei Municipal nº 5.359, de 10 de 
abril  de 2015, que autoriza o Poder Executivo a criar  e implantar o Conselho 
Municipal  dos Direitos  da  Pessoa Idosa –  CMDPI,  a  Conferência  Municipal  dos 
Direitos da Pessoa Idosa e o Fundo Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa. - Lei 
nº 6.179, de 17 de julho de 2024 – Projeto de Lei nº 48/2024, de autoria 
do vereador Wellington Felipe, instituindo as rotas cicloturísticas que especifica no 
Município de Caçapava. - Lei nº 6.180, de 19 de julho de 2024 – Projeto de 
Lei nº 46/2024, de autoria da vereadora Telma de Fátima Lima Vieira, incluindo 
o “Big Pool Day” no calendário oficial do município. -  Lei nº 6.181, de 25 de 
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julho de 2024 – Projeto de Lei nº 49/2024, de autoria do vereador Robson 
Paiva, instituindo no Calendário Anual de Esportes,  no âmbito do Município de 
Caçapava, a “Corrida e Caminhada de Aniversário”. -  Lei nº 6.182, de 25 de 
julho de 2024 – Projeto de Lei nº 50/2024, de autoria do vereador Robson 
Paiva, denominando “João Nunes da Silva” a via pública que especifica. - Lei nº 
6.183, de 25 de julho de 2024 – Projeto de Lei nº 51/2024, de autoria do 
vereador Robson Paiva, instituindo no Calendário Oficial do Município de Caçapava 
a tradicional “Festa Junina do GAMT”. - Lei nº 6.184, de 25 de julho de 2024 – 
Projeto de Lei nº 52/2024,  de autoria da vereadora Telma de Fátima Lima 
Vieira,  denominando  as  vias  públicas  que  especifica  do  Residencial  EcoPark 
Sunset.  -  Lei  nº  6.185,  de  25  de  julho  de  2024  –  Projeto  de  Lei  nº 
45/2024,  de  autoria  do  vereador  Adilson  Henrique  França,  denominando 
“Adalberto Luís Honório (Beto Olliegator) a Pista de Skate Big Pool que especifica. 
-  Lei nº 6.186, de 30 de julho de 2024 – Projeto de Lei nº 41/2024, de 
autoria da Prefeita Municipal,  dispondo sobre as diretrizes para a elaboração e 
execução da Lei Orçamentária de 2025 e dá outras providências. - Lei nº 6.187, 
de 31 de julho de 2024 – Projeto de Lei nº 58/2024, de autoria do vereador 
Robson Paiva, denominando “Luiz Gaioso” a via pública que especifica. -  Lei nº 
6.188, de 31 de julho de 2024 – Projeto de Lei nº 59/2024, de autoria do 
vereador Robson Paiva, denominando “Felisbino Alves Machado” a via pública que 
especifica.  -  Lei  nº  6.189,  de 31 de julho de 2024 – Projeto de Lei  nº 
60/2024, de autoria do vereador Maicon Goiembiesqui, denominando “Olímpio 
Bertti” a via pública que especifica. - Lei nº 6.190, de 31 de julho de 2024 – 

Projeto  de  Lei  nº  73/2024,  de  autoria  do  vereador  Wellington  Felipe, 
denominando “Avenida Flor de Acácia” a via pública que especifica. - PROJETOS 
– Foram lidos, considerados objetos de deliberação e encaminhados às comissões 
permanentes da Casa: EMENDA MODIFICATIVA Nº 01, AO PROJETO DE LEI 
Nº  65/2024;  OFÍCIO Nº  360/2024  e  PROJETOS  DE  LEI  Nºs  85,  86  e 
87/2024.   -   REQUERIMENTOS:  -  Foram  lidos,  considerados  objetos  de 
deliberação e aprovados por unanimidade: DO VEREADOR ROBSON PAIVA DO 
AMPARO: De Nº 355; DO VEREADOR WALDEMIR DA SILVA: De Nº 354 e 
DO VEREADOR YAN LOPES DA SILVA: De Nºs 367 a 371/2024. Os demais 
REQUERIMENTOS:  DO  VEREADOR  WALDEMIR  DA  SILVA:  De  Nº  353  – 
requer a alteração para o dia 13 de novembro de 2024, às 19 horas, da Sessão 
Especial de entrega do Diploma de Honra ao Mérito ao Senhor Arlindo de Oliveira, 
no Plenário desta Casa, cujo requerimento já foi aprovado. O Senhor Presidente 
coloca o requerimento em discussão: Ninguém se manifestando; em votação; 
o requerimento foi aprovado por unanimidade.  – DO VEREADOR WELLINGTON 
REZENDE: De Nº 356 – requer informações do Poder Executivo quanto ao Ofício 
nº 93/2024/Gab.06/CP, referente à solicitação de informações quanto ao concurso 
público nº 01/2024, especificamente para o cargo de professor (a); - De Nº 357 
– requer informações referentes às demandas psiquiátricas da rede municipal de 
saúde;  -  De  Nº  358  –  requer  informações  quanto  às  áreas  verdes  e  áreas 
institucionais  do  município;  -  De  Nº  359  –  requer  informações  referentes  à 
demanda reprimida da FUSAM e  – De Nº 360 –  requer informações quanto ao 
REURB  no  município.  O  Senhor  Wellington  Rezende,  com  a  palavra,  faz 
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explicações  detalhadas  para  cada  um  de  seus  requerimentos,  salientando  a 
importância de tais reivindicações e benfeitorias para os munícipes.  Aprovados 
por unanimidade. – DO VEREADOR VITOR TADEU DE CARVALHO: De Nº 361 
– requer a alteração do dia da Sessão Solene comemorativa ao Dia da Pátria para 
o dia 06 de setembro de 2024. (o requerimento é lido na íntegra).  O Senhor 
Presidente coloca o requerimento em discussão: ninguém se manifestando; 
em votação;  o  requerimento  foi  aprovado por  unanimidade.  – De Nº  362 – 
requer a convocação da Sessão Especial e utilização do Plenário Fernando Navajas 
para a comemoração do Dia do Advogado, nos termos da lei nº 4885, de 31 de 
julho de 2009, a ser realizada no dia 12 de agosto de 2024, às 19 horas. O 
Senhor  Presidente  coloca  o  requerimento  em  discussão:  ninguém  se 
manifestando; em votação; o requerimento foi aprovado por unanimidade.  - De 
Nº  363  –  requer  a  convocação  da  Sessão  Especial  e  utilização  do  Plenário 
Fernando Navajas para a comemoração do Dia Municipal do Maçom no Município 
de Caçapava, a ser realizada no dia 21 de agosto de 2024, às 19 horas. O Senhor 
Presidente coloca o requerimento em discussão: ninguém se manifestando; 
em votação; o requerimento foi aprovado por unanimidade.  – DA VEREADORA 
DANDARA GISSONI: De Nº 364 –  requer informações detalhadas acerca dos 
serviços de pintura de guias  realizados em nosso município;  -  De Nº 365 – 
requer  informações  detalhadas  sobre  os  produtos  incluídos  nas  cestas  básicas 
fornecidas pelo Município e  – De Nº 366 –  requer informações de providências 
urgentes para adequação da infraestrutura do Estádio Municipal Satiro de Oliveira 
–  Evento  Futebol  Amador.  A  Senhora  Dandara  Gissoni,  com  a  palavra, 
questiona a finalidade da pintura de guias e faz outros questionamentos, inclusive 
quanto aos custos. Diz estranhar esse tipo de serviço. Faz considerações sobre o 
futebol amador da cidade, salientando que está crescendo e melhorando, o que é 
muto bom; porém, apresenta muitas deficiências, as quais entende que precisam 
de adequações e de melhorias. Menciona estar indignada com a péssima qualidade 
dos produtos da cesta básica que é fornecida pela prefeitura aos seus servidores. 
Salienta que o café oferecido é algo desumano. Solicita que seja feita uma melhor 
avaliação, pois tem recebido inúmeras reclamações. Solicita uma resposta clara e 
não um link, observando que as pessoas que reivindicam cestas básicas estão em 
situação de vulnerabilidade social e que ninguém está livre de precisar de uma 
cesta. Encerra afirmando ainda que todos merecem receber esse benefício com 
dignidade. Aprovados por unanimidade. – MOÇÕES – Foram lidas, consideradas 
objetos de deliberação e encaminhadas às pessoas endereçadas: - Da vereadora 
Dandara  Gissoni:-  De  louvor/congratulações:  Nºs  286  a  289  – 
respectivamente:   à  Vereadora  Ana  Maria  Borges  Mesquita  (PSD),  por  sua 
dedicação  à  população  da  cidade  de  Icém;  à  Vereadora  Bruna  dos  Santos 
Lourenço Rodrigues (PL), por sua dedicação à população da cidade de Igaratá; à 
Greice Fonseca Stocker, Conselheira Federal OAB-RS, por sua trajetória exemplar 
e sua dedicação incansável à advocacia; à Milena Gama, Secretária-geral adjunta 
do CFOAB, por sua liderança e compromisso em promover a advocacia.;  - De 
pesar: Nº 290 – pelo falecimento do vereador Zé Braz, da cidade de Divinópolis. 
-   Do vereador Robson Paiva: De congratulações: De Nºs  282 a 284 – 
respectivamente:  aos  atletas  da  Equipe  Xadrez  Taiada,  pela  brilhante 
participação e conquistas no Circuito das Estações Genius 2024, Itajubá/SP; aos 
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integrantes da Banda BAMAC, pelas conquistas obtidas na CONFABAN - Edição 
2024;  aos  atletas  Igor  Eduardo  Chaves  Dias  e  Ítalo  José  Chaves  Dias,  pela 
conquista nos 66° Jogos Regionais de São Sebastião;  - De pesar: Nº 285 –  à 
família do Sr. Antonio Mario Izidoro, em razão de seu falecimento ocorrido em 
05/08/2024. – Do vereador Vitor Tadeu Camilo de Carvalho: De pesar: 296 
–  aos familiares do Senhor Aldo Bettoni, pelo seu falecimento. -  Do vereador 
Wellington Rezende:  De pesar: Nºs 294 e 295 - respectivamente: à família 
da  Senhora  Eunice  Borsoi  Vilela,  em  razão  de  seu  falecimento,  ocorrido  em 
20/07/2024 e à família da Senhora Therezinha de Jesus da Silva Santos, em razão 
de seu falecimento, ocorrido em 31/07/2024; - De congratulações: De Nºs 291 
a 293 – respectivamente:  à ABC Transportes,  pela concessão de transporte 
para a locomoção dos missionários do Projeto Uma Semana para Jesus, nos dias 
15/07/2024  a  19/07/2024;  à  E.E.  Dr.  Flair  Carlos  de  Oliveira  Armany,  pela 
honrosa participação na Olimpíada de Matemática de São Paulo (OMASP); aos 
padres do Município, em decorrência do Dia do Padre, comemorado no dia 04 de 
agosto.  Esgotado  o  material  do  Expediente,  fica  franqueada  a  palavra  aos 
Senhores Vereadores para  – EXPLICAÇÃO PESSOAL – A Senhora Dandara 
Gissoni,  com a  palavra,  discorre  sobre  o  processo  administrativo  pelo  qual 
passou e que culminou com a sua demissão da prefeitura, registrando que por 
meio da justiça, hoje, foi recolocada ao seu cargo, tendo sido considerado nulo o 
processo que a demitiu. Manifesta sua indignação com tudo o que a prefeitura fez 
com ela  –  injustiça  e  perseguição  política  –  observando  que  sempre  foi  uma 
excelente servidora pública e que foi vítima de calúnia e perseguição política, que 
tinha o  objetivo de torná-la  inelegível.  Tece outras  considerações,  discorrendo 
mais uma vez por tudo o que passou e a volta por cima que aconteceu, citando a 
mágoa daqueles que se calaram durante todo o processo, mas diz que isso será 
resolvido também.  O Senhor Robson Paiva assume a presidência. O Senhor 
Vitor Tadeu, com a palavra,  diz que algumas casas localizadas no Bairro do 
Tijuco Preto ficaram trinta e seis horas sem água e seus moradores o procuraram. 
Diz que entrou em contato com o Senhor Jorge, da SABESP, que lhe informou que 
o problema foi sanado – o buster havia queimado. Diz que o problema poderia ter 
sido resolvido por telefone, salientando que trinta e seis horas é muito tempo. 
Agradece  a  ajuda  e  solicita  que  o  acesso  à  SABESP  seja  facilitado.  Faz 
considerações sobre pacto nacional contra as drogas que a Frente Nacional dos 
Prefeitos – FNP – fez e está divulgando, que dentre outras coisas, pede para que 
os municípios se posicionem frente a esse tema, que também está relacionada ao 
projeto de sua autoria, que se encontra na Ordem do Dia, que é o Projeto de Lei 
Nº 63/2024, que estabelece a proibição do uso de espaços públicos e vias públicas 
para a realização de atos de incentivo ao uso indevido de drogas, nos termos da 
Lei Federal nº 11.343, de 23 de gosto de 2006 e da Constituição Federal. Discorre 
sobre o tema, solicitando que derrubem o parecer contrário ao projeto, para que 
ele possa prosperar, uma vez que sua intenção é o combate às drogas, ao seu uso 
e incentivo, uma vez que entende que o vício de drogas é um problema de saúde 
pública e que precisa ser prevenido. Diz ser contra a posição do Supremo Tribunal 
Federal com relação ao porte de droga, que a seu ver é um incentivo ao consumo 
de droga. Discorre sobre o assunto novamente. (O Senhor Presidente reassume a 
presidência).  Ninguém  mais  se  manifestando,  o Senhor  Presidente declara 
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encerrado o Expediente  e solicita  do  1º Secretário  que faça  a  chamada dos 
Senhores Vereadores para a -  VERIFICAÇÃO DE PRESENÇAS  - às dezenove 
horas e quinze minutos, feita a chamada, foram constatadas as presenças de 10 
(dez) vereadores, o Senhor Presidente passa à – ORDEM DO DIA – PROJETO 
DE LEI Nº 64/2024 –  De autoria do vereador Vitor Tadeu Camilo  de Carvalho, 
assegurando às mulheres o direito a acompanhante durante as consultas médicas, 
exames e demais procedimentos clínicos nos estabelecimentos de saúde públicos e 
privados de Caçapava.   – 2ª Discussão:  Procedida a leitura da nota explicativa; 
ninguém se  manifestando;  em votação;  o  projeto  foi  aprovado  por  unanimidade, 
sendo encaminhado à Prefeita Municipal para sanção e promulgação.  – PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO Nº 13/2024 – De autoria da vereadora Dandara Pereira 
César  Leite  Gissoni,  concedendo  o  título  de  Cidadão  Caçapavense  ao  ilustríssimo 
Professor Émerson Barbosa Marcelino.  – Única Discussão: O 1º Secretário  faz a 
leitura da nota explicativa e informa que os pareceres das comissões de justiça e 
redação e de finanças e orçamento são favoráveis ao projeto. A Senhora Dandara 
Gissoni,  com  a  palavra,  solicita  o  apoio  dos  vereadores  para  homenagear  o 
professor em questão, pois ele realiza um trabalho maravilhoso, principalmente com 
as causas LGBT, cujas pessoas são tão marginalizadas e o professor Émerson é super 
engajado e atuante. Faz outros elogios. Ninguém mais se manifestando; em votação 
nominal; o projeto foi aprovado por dez votos, sendo encaminhado à Presidência para 
promulgação.  (Os  dez  vereadores  votaram a  favor  do  projeto).  –  PROJETO  DE 
DECRETO LEGISLATIVO Nº 14/2024 – De autoria da vereadora Dandara Pereira 
César  Leite  Gissoni,  concedendo  o  título  de  Cidadã  Caçapavense  à  ilustríssima 
Servidora Pública Valdiná Alves Chaves. – Única Discussão: O 1º Secretário faz a 
leitura da nota explicativa e informa que os pareceres das comissões de justiça e 
redação  e  de  finanças  e  orçamento  são  favoráveis  ao  projeto.  Ninguém  se 
manifestando; em votação nominal; o projeto foi aprovado por oito votos a 02 dois, 
sendo encaminhado à Presidência para promulgação. (Votaram a favor do projeto os 
vereadores: Adilson Henrique França, Dandara Pereira César Leite Gissoni, Maicon 
Rodrigo Goiembiesqui, Robson Paiva do Amparo, Rodrigo Meireles Cursino, Vitor 
Tadeu  Camilo  de  Carvalho,  Waldemir  da  Silva  e  Yan  Lopes  de  Almeida.  Os 
vereadores:  Telma  Vieira  e  Wellington  Rezende  votaram contra  o  projeto).  – 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 15/2024 – De autoria da comissão de 
saúde,  assistência  social  e  idoso,  concedendo  o  título  de  Cidadã  Caçapavense  à 
ilustríssima  Doutora  Adriane  Herculano  Damásio.  –  Única  Discussão:  O  1º 
Secretário faz a leitura da nota explicativa e informa que os pareceres das comissões 
de justiça e redação e de finanças e orçamento são favoráveis ao projeto. A Senhora 
Dandara Gissoni, com a palavra,  elogia a médica homenageada, que é servidora 
pública de carreira e que tem colocado tantas crianças no mundo, salvando vidas e 
que, por meio deste projeto, está representando todos os médicos da FUSAM. Diz que 
essa médica é uma bênção para Caçapava.  Pede desculpas a Val por ter perdido a 
oportunidade de falar durante o projeto que a homenageou; diz que irá falar em outro 
momento.  Ninguém  mais  se  manifestando;  em  votação  nominal;  o  projeto  foi 
aprovado por dez votos, sendo encaminhado à Presidência para promulgação. (Os dez 
vereadores votaram a favor do projeto). O Senhor Yan Lopes, pela ordem, requer 
verbalmente a suspensão da discussão do Projeto de Lei Nº 61/2024 por 08 (oito) 
sessões. Ninguém se manifestando; em votação; o requerimento foi  aprovado por 
unanimidade, o projeto foi suspenso. – PROJETO DE LEI Nº 63/2024 – De autoria 
do vereador Vitor Tadeu Camilo de Carvalho, estabelecendo a proibição ao uso de 
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espaços públicos e vias públicas para realização de atos de incentivo ao uso indevido 
de drogas, nos termos da Lei  Federal  nº 11.343, de 23 de agosto de 2006 e da 
Constituição  Federal.   –  1ª  Discussão:  O  1º  Secretário  faz  a  leitura  da  nota 
explicativa do projeto e informa que o parecer da comissão de segurança pública é 
favorável  ao  projeto  e  da  comissão  de  justiça  e  redação  é  contrário. O  Senhor 
Presidente coloca em discussão o parecer contrário: Ninguém se manifestando; 
em votação; o parecer contrário foi rejeitado por 05 (cinco) votos a 04 (quatro). Em 
discussão  o  projeto:  A  Senhora  Dandara  Gissoni,  com a  palavra,  diz  que 
entendeu as intenções e a boa-fé do projeto e que o problema da droga envolve 
questões sociais e de segurança, mas principalmente se trata de um problema de 
saúde  pública.  Tece  considerações  ao  projeto,  observando  que  pode  falar  com 
propriedade sobre o assunto “dependência química”, pois passou por uma experiência 
dentro da sua casa. Afirma que não foi ouvindo música que seu parente começou a 
fazer uso de droga. Diz que quando se fala de espaço público, de música, muitas 
vezes não se leva em conta a realidade do artista que está cantando, interpretando e 
que aquela letra de música reflete a vida daquele artista, seu contexto de vida e sim, 
é  uma  maneira  de  alertar  para  o  risco  do  vício  da  droga,  além  da  violência  e 
criminalidade. Observa ainda que a pior droga é a bebida e que é muito cultuada 
musicalmente, servindo de apologia, e comercializada livremente. Diz ser contra o 
projeto, pelo fato de ser fã do rap e hip hop, cujas letras tratam de droga e afins.  
Pensa  que  o  projeto  precisa  ser  melhor  analisado  e  discutido,  reafirmando  que 
entende as boas intenções da propositura. Tece considerações sobre o mundo do rap 
e do hip hop, cujo movimento e letras musicais estão trabalhado para tirar os jovens 
da droga e do crime. Diz que a maioria das letras tem esse contexto e pode ser 
entendido  como  apologia,  mas  não  é  esse  o  caso.  Faz  outras  considerações.  O 
Senhor  Wellington  Rezende,  com a  palavra,  faz  a  leitura  do  seu  parecer  da 
comissão de justiça e redação, que foi  relator,  salientando que o projeto trata da 
utilização do espaço público para a realização de atos que incentivem o uso de drogas 
–  marcha  para  a  liberação  do  uso  de  entorpecentes.  Registra  que  essa  situação 
reverbera na questão da segurança pública. Faz a leitura do artigo 2º do projeto, em 
que fica mais especificado que se trata de “atos que incentivem o uso de drogas”, que 
façam apologia ao uso ou posse para uso pessoal de entorpecentes ou substâncias 
ilegítimas,  que  venham  causar  dependência.  Manifesta-se  a  favor  do  projeto.  O 
Senhor Robson Paiva assume a presidência. O Senhor Vitor Tadeu, com a 
palavra, respeita a fala da vereadora que o antecedeu, observando que não podemos 
fazer com que uma exceção se torne a realidade da maioria das pessoas. Diz que em 
nenhum momento o projeto aborda a questão de estilo musical ou tenha citado o hip 
hop,  e  acredita  que  houve  um grande  equívoco.  Respeita  todo  o  estilo  musical, 
lembrando que há hip hop evangélico e músicas que abordam o tema “droga” sem 
fazer apologia. Esclarece que a propositura trata da utilização de espaço público para 
atos que incentivem o uso de droga, façam apologia ao uso de droga. Diz também 
não concordar com músicas cujas letras falam abertamente do uso excessivo de álcool 
de maneira positiva. Deixa claro que a Frente Nacional dos Prefeitos está solicitando 
que os municípios se posicionem contra o uso e combate às drogas, pois fez um pacto 
nacional contra as drogas, que é um movimento nacional. Faz outras considerações 
sobre  o  assunto.  (o  Senhor  Vitor  Tadeu  reassume  a  presidência).  O  Senhor 
Waldemir  da  Silva,  com  a  palavra,  diz  que  entende  o  espírito  do  projeto, 
mencionando  que,  se  a  pessoa  tiver  um  vício,  ela  pode  mantê-lo  conforme  sua 
vontade,  a  liberdade  dessa  pessoa.  Diz  que  o  projeto  não  quer  interferir  nessa 
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questão e sim que a pessoa não pratique o seu vício em locais públicos, entendendo 
ser uma falta de respeito muito grande. Diz que o projeto faz sentido sim. Tece outras 
considerações  sobre  o  assunto.   Ninguém mais  se  manifestando;  em votação;  o 
projeto foi aprovado por 08 (oito) votos a 01 (um). – PROJETO DE LEI Nº 66/2024 
– De autoria do vereador Maicon Rodrigo Goiembiesqui, denominando “Célia Maria de 
Jesus” a via pública que especifica. – 1ª Discussão: O 1º Secretário faz a leitura da 
nota explicativa do projeto e informa que os pareceres das comissões de justiça e 
redação  e  de  finanças  e  orçamento  são  favoráveis  ao  projeto.  Ninguém  se 
manifestando; em votação; o projeto foi aprovado por unanimidade. – PROJETO DE 
LEI  Nº  69/2024  –  De  autoria  do  vereador  Maicon  Rodrigo  Goiembiesqui, 
denominando “Flávio Pantaleão” a via pública que especifica. – 1ª Discussão: O 1º 
Secretário faz a leitura da nota explicativa do projeto e informa que os pareceres das 
comissões de justiça e redação e de finanças e orçamento são favoráveis ao projeto. 
Ninguém se manifestando; em votação; o projeto foi aprovado por unanimidade.  – 
PROJETO  DE  LEI  Nº  70/2024  –  De  autoria  do  vereador  Maicon  Rodrigo 
Goiembiesqui, denominando “Rubens Paz Vidal” a via pública que especifica.  – 1ª 
Discussão: O 1º Secretário  faz a leitura da nota explicativa do projeto e informa 
que os pareceres das comissões de justiça e redação e de finanças e orçamento são 
favoráveis ao projeto. Ninguém se manifestando; em votação; o projeto foi aprovado 
por  unanimidade.  –  PROJETO  DE  LEI  Nº  71/2024  –  De  autoria  do  vereador 
Wellington  Felipe  dos  Santos  Rezende,  denominando  “Travessa  Vitor  Expedito  da 
Silva” a via pública que especifica. – 1ª Discussão: O 1º Secretário faz a leitura da 
nota explicativa do projeto e informa que os pareceres das comissões de justiça e 
redação e de finanças e orçamento são favoráveis ao projeto. O Senhor Wellington 
Rezende, com a palavra,  diz que o Senhor Vitor foi um grande mestre de obras, 
construiu as casas de madeira da Casa Kolbe e da igreja São José Operário. Diz que 
foi professor do SENAI e uma pessoa muito atuante dentro da comunidade católica – 
“Seu Vitor do fusca marrom”. Ninguém mais se manifestando; em votação; o projeto 
foi aprovado por unanimidade. Esgotado o material constante na pauta da Ordem 
do  Dia,  fica  franqueada  a  palavra  aos  Senhores  Vereadores  para  tratar  de  – 
ASSUNTOS DE INTERESSE PÚBLICO – O Senhor Rodrigo Meireles, com a 
palavra, fala das sobras de caixa relativas às emendas impositivas de sua autoria 
e de parlamentares que representava, que se encontram na secretaria de saúde e 
que poderiam estar sendo utilizadas na saúde de Caçapava. Não entende o motivo 
de não estarem sendo utilizadas essas sobras. Cita suas emendas impositivas – 
valores e destino – uma por uma, criticando a falta de aplicação no município. Diz 
que  todas  as  suas  emendas  são  voltadas  à  saúde,  mas  é  o  Executivo  quem 
compra e implanta o que foi indicado na emenda, sendo mais de seis milhões de 
investimentos  na saúde,  oriundos  do  seu mandato.  Tece outras  considerações 
sobre o assunto.   A Senhora Dandara Gissoni, com a palavra,  faz algumas 
colocações citando que hoje é o dia do profissional da educação; deixa claro que 
entendeu a importância do projeto que foi debatido há pouco, respeita os votos 
dos  vereadores,  apenas  fez  um  paralelo  abordando  um  problema  que  viveu. 
Reafirma que o uso de droga deve ser proibido em qualquer lugar, antes que suas 
palavras sejam distorcidas,  pois é totalmente contra o  uso de droga.  Discorre 
sobre  o  combate  ao  vício  da  droga,  afirmando  que  precisam  existir  políticas 
públicas, educacionais e de saúde, dentre outras coisas. Lembra dos setenta e 
nove anos da bomba de Hiroshima. Volta a solicitar a abertura de uma CEI para 
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investigar o processo que culminou com a sua demissão, a fim de apurar o abuso 
de poder, perseguição política, informações mentirosas, contra servidor público de 
carreira. Pensa que essa situação pode acontecer com qualquer um; hoje foi com 
ela.  Diz  que a  Câmara tem que dar  uma resposta,  uma vez que foi  dinheiro 
público gasto nesse processo e a conta, além de ficar para o povo de Caçapava, 
vai  ficar  na  conta  do  Secretário  Anderson  Ranieri.  Tece  comentários  sobre  o 
assunto, manifestando sua indignação. Encerra fazendo elogios a Val, que é sua 
assessora e pessoa que tem muito carinho. Diz que a Val é uma pessoa muito 
especial  para  Caçapava.  Diz  que  ela  veio  jovem  do  sertão  da  Bahia  para 
Caçapava,  trabalhou muito  e  conquistou  seu  espaço  com estudo e  dedicação. 
Parabeniza  a  Val  pelo  seu  empenho  como  servidora  e  defensora  do  servidor 
público, fazendo outros elogios.  O Senhor Rodrigo Meireles, com a palavra, 
lembra-se  de  que  amanhã,  nesta  Casa,  será  realizada  a  audiência  pública  da 
FUSAM, às 19 horas. O Senhor Wellington Rezende, com a palavra, diz que 
tem trabalhado com muita dedicação em seu mandato e informa que marcou uma 
reunião com o Secretário Ely Correa Filho, com quem firmou uma parceria, para 
tratar de programas de habitação para pessoas de baixa renda, em nossa cidade. 
Diz que seu mandato é voltado a resultados. Ninguém mais se manifestando,  o 
Senhor Presidente declara encerrada a presente sessão, às vinte horas e nove 
minutos, sendo esta Ata lavrada. Eu, Denise Gonçalves, a redigi e a digitei. Eu, 
Maicon Rodrigo Goiembiesqui,  1º Secretário, a subscrevi. Aprovada em 13 de 
agosto de 2024.
   

Vitor Tadeu Camilo de Carvalho
O PRESIDENTE

 
Robson Paiva do Amparo

Vice-Presidente

Maicon Rodrigo Goiembiesqui 
1º SECRETÁRIO 

 
Telma de Fátima Lima Vieira

2ª SECRETÁRIA 
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